



Pièces	<b>10 Pièces</b>
Superficie	<b>555 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2706V</b>
Prix	<b>3 950 000 €</b>

# Valbonne

## Maison à vendre (06560)

Idéalement située au cœur d'un domaine prisé, cette somptueuse demeure qui allie charme et tradition avec finitions haut de gamme se compose d'une villa principale et de 2 appartements. Un premier appartement d'une superficie de 110 m<sup>2</sup> et de 3 pièces, ainsi qu'un second appartement de 42 m<sup>2</sup> et de deux pièces. Un charmant patio avec une fontaine qui mène à la villa principale qui comprend un grand salon avec cheminée donnant sur une vaste terrasse couverte, une salle à manger, une grande cuisine, un cellier et une buanderie, un grand bureau ainsi que 3 chambres avec salles de bains attenantes. ...

*Ideally located in the heart of a sought-after estate, this sumptuous residence combines charm and tradition with top-of-the-range finishes. It comprises a main villa and 2 apartments. The first is a 110 m<sup>2</sup>, 3-room apartment, and the second is a 42 m<sup>2</sup>, 2-room apartment. A charming patio with fountain leads to the main villa, which comprises a large living room with fireplace opening onto a vast covered terrace, a dining room, a large kitchen, a storeroom and laundry room, a large study and 3 bedrooms with en suite bathrooms. Upstairs, 3 further bedrooms with en suite bathrooms, including a ...*

## **CROISETTE PROPERTIES**

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

